



District 1650  
Bretagne - Mayenne



## Mai, le mois sans thème....

### Chères Amies rotariennes, Chers Amis rotariens,

Au mois de mai il n'y a pas de thème officiel et bon nombre de clubs des districts nord-américains le dédient à Polio+.

L'interview de Bill GATES sur TF1, le 3 avril 2011, a fait couler beaucoup d'encre et a fait réagir de nombreux rotariens français. Bill GATES a sûrement des moyens plus efficaces pour communiquer sur ses actions humanitaires... mais l'important n'est-il pas que cette action arrive enfin à son terme et contribue à sauver des milliers de vies et à éviter encore plus d'infirmes ? Aujourd'hui, les Rotariens du monde entier ont versé depuis 1986 environ 1 milliard de dollars et la Fondation GATES en a versé 355 millions : ne minimisons donc pas son action et communiquons sur le Rotary à tous les échelons de nos collectivités.

C'est souvent à cette période de l'année que les clubs remettent des PHF : profitez-en pour faire vos versements au profit de Polio+ pour doper ainsi le Défi et atteindre les 200 millions dans un an !

Je vous invite également à venir nombreux au **Séminaire Effectifs** qui aura lieu à Vannes le **samedi 14 mai** afin de pouvoir élaborer ensemble des stratégies pour «**Renforcer nos Collectivités**», car il faut admettre que l'effectif du District a du mal à croître, voire à se maintenir.

A la fin du mois, les jeunes seront à l'honneur avec la Finale du Concours Jeunesse et Communication, l'attribution des Bourses d'Étude du District et de la Fondation, la Journée de Formation des lycéens partant cet été en Échange Scolaire d'un an ou en Échange Court d'été.

Ce mois est aussi, pour de nombreux clubs, le mois de l'amitié et de la camaraderie et l'occasion de sorties familiales et de rencontres avec nos Clubs Contact, anciens et nouveaux, preuves de l'internationalité du Rotary.

Je suis heureux de saluer cette année le jumelage du club de Quimper avec le club de Tunis el Manar, gage de relations fructueuses entre la Bretagne et la Tunisie et de «**Rapprochement des Continents**».

Cette année, c'est aussi le mois de la Convention Internationale de la Nouvelle Orléans et ceux qui auront le bonheur d'y aller en rapporteront l'image de la grande fête où se côtoient les Rotariens et Rotariennes du monde entier unis dans le même élan de fraternité et d'humanisme.

Enfin, nous aurons le plaisir de voir nos candidats au «Concours Promotion de l'Éthique Professionnelle», couronnés par le Jury National à l'UNESCO le 30 mai et vous pourrez les applaudir à l'Assemblée de District à Rennes le 18 juin. C'est la plus belle preuve que l'éthique, qui est une de nos principales valeurs, est aussi une préoccupation de la «Génération Y» qui représente notre pépinière de futurs Rotariens.

**Toutes ces manifestations amènent nos clubs à devenir plus grands, meilleurs et plus audacieux.**

**Jean Marc TANIQU**  
**Gouverneur District 1650**